



# La mayor universidad egipcia se fija en Ávila en materia turística

Un responsable de la Universidad de Helwan está de visita en la Escuela de Educación y Turismo de la USAL, que promovió un encuentro con responsables de la Diputación Provincial

• La Escuela de Educación y Turismo de Ávila y la Universidad de Helwan –la de mayor renombre en Egipto– intercambiarán estudiantes y profesores y también realizarán investigaciones conjuntas.

## REDACCIÓN / ÁVILA

La Diputación Provincial de Ávila y la Universidad de Helwan (El Cairo, Egipto) estudiarán cooperar en la investigación y la promoción del turismo y el patrimonio, así como en el intercambio de conocimientos y modelos de gestión turística, tal como se abordó en un encuentro mantenido por el presidente de la Diputación Provincial, Jesús Manuel Sánchez Cabrera, con el vicerrector de la citada institución académica egipcia, Maged Negm.

El directivo de la universidad egipcia –la más importante de ese país, con 130.000 estudiantes– se encuentra estos días de visita en Ávila, donde permanecerá hasta el viernes invitado por la Universidad de Salamanca. Así, el nuevo director de



El profesor Maged Megm, junto al presidente de la Diputación de Ávila y el profesor de la USAL Javier Melgosa, entre otros.

la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, Javier Macaya, mantuvo una reunión con el profesor Maged Negm en la que se acordó «trabajar en cuatro ejes: intercambio de estu-

diantes y de profesores, investigaciones conjuntas y celebración de un encuentro internacional conjunto sobre turismo cultural», informaron desde la USAL.

Precisamente en el objetivo de «profundizar en la colaboración a la hora de promocionar el turismo y el patrimonio» se enmarca la reunión que el vicerrector de la mencionada

universidad de El Cairo mantuvo con el presidente de la Diputación Provincial de Ávila.

A través del apoyo económico e institucional que ofrece la Unión Europea para la cooperación con países como Egipto, «se pretende poner en marcha un proyecto de cooperación internacional, con socios de Portugal, Alemania y Reino Unido, además de España, para trabajar en el intercambio de modelos de gestión turística de éxito en los distintos estados», adelantan desde la institución provincial. «En los casos de Ávila y Portugal, han resultado especialmente interesantes para la universidad la Red de Paradores y las Pousadas, ejemplos que en Egipto permitirían poner en valor su patrimonio monumental», añade.

Además de mantener un encuentro con el presidente de la Diputación de Ávila, el vicerrector de la Universidad de Helwan también pudo conocer el funcionamiento del Área de Turismo, Asuntos Europeos y Energía de la institución provincial, acompañado por el diputado responsable, Rafael Pérez, y la directora de la Agencia Provincial de la Energía (APEA), Luisa Martín». Con posterioridad, se realizó una visita al Parador de Gredos.

La Universidad de Helwan cuenta ya con experiencia en gestión del patrimonio en colaboración con Europa. Así, entre otras iniciativas organiza anualmente en El Cairo, junto con la Universidad Tecnológica de Brandeburgo (Alemania), un congreso internacional de conservación del patrimonio, considerado uno de los más importantes del mundo, destaca la Diputación.